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Jahresbericht vom 01.01. – 31.12.2021 
 
Allgemeines 
 
Die Pandemie hat auch im Berichtsjahr unsere Arbeit im Vorstand erschwert. 
Sitzungen wurden abgesagt und Beschlüsse per Mail gefasst. Wir alle wissen, 
dass die persönliche Begegnung Diskussionen einfacher macht. Allerdings 
mussten der Verwaltungsrat, die Geschäftsleitung und die Mitarbeitenden der 
SPITEX Seeland-Standorte weitaus grössere Herausforderungen meistern! 
 
Mitgliederversammlung 
 
Auch 2021 konnten wir die Mitgliederversammlung nicht physisch durchführen 
und mussten die Traktanden auf schriftlichem Weg absegnen lassen. Alle 
Traktanden wurden mit grossem Mehr stillschweigend gutgeheissen. An dieser 
Stelle danken wir unseren Vereinsmitgliedern für ihr Verständnis und das dem 
Vorstand entgegengebrachte Vertrauen. Mit der Anpassung der Statuten, sollten 
solche Ausnahmesituationen jetzt geregelt sein. 
 
Vorstand 
 
Zusammensetzung Vorstand 

• Junker Burkhard Margrit, Präsidentin 
• Stalder Arnold, Vize-Präsident 
• Bloch Rita, Beisitzerin 
• Häni Wahl Daniela, Beisitzerin 
• Jampen Jakob, Beisitzer 
• Streun Jolanda, Beisitzerin 
• Pfister Barbara, Sekretariat 

 
Im Vereinsjahr 2021 fanden vier Sitzungen statt, um die laufenden Geschäfte zu 
besprechen. Schwerpunkte bildeten die Themen: 
 
Mahlzeitendienst 
Der seit 2014 nicht mehr subventionierte Mahlzeitendienst konnte durch andere 
Anbieter von der SPITEX Seeland abgelöst werden. Die Verhandlungen wurden 
durch die Geschäftsleitung geführt und die Übergabe an die neuen Betreiber 
konnte ohne Versorgungslücken vollzogen werden. Herzlichen Dank! Wir sind 
froh, dass der Mahlzeitendienst in unserem Einzugsgebiet weiterhin angeboten 
wird! 
 
SELTA 
Unser zweites Sorgenkind, das Seeland Tageszentrum SELTA (Tagesstätte für 
dementiell erkrankte Menschen ab 65 Jahren), mussten wir schweren Herzens 
per 30.09.2021 schliessen. Auch hier konnten wir in Zusammenarbeit mit 
verschiedenen Alters- und Pflegeheimen in und in der Umgebung von Lyss eine 
adäquate Anschlusslösung anbieten. Wir bedauern es sehr, konnten wir den 
leider defizitären Betrieb nicht mehr länger aufrechterhalten. 
  



Darlehen 
Das Vereinsvermögen wurde ab Herbst 2021 mit einem Minuszins auf der Bank 
belastet. Auf Vorschlag des Verwaltungsrates hin hat der Vorstand der SPITEX 
Seeland AG einen Betrag in der Höhe von Fr. 520‘000.00 als Darlehen (Ablösung 
Teilhypothek) angeboten. So entfallen die Minuszinsen für den Verein und 
gleichzeitig wurde die AG etwas entlastet. 
 
Spenden 
Der Spendenrückgang und die schwindenden Mitgliederzahlen sind ein 
Dauerthema im Vorstand. Allerdings ist es sehr schwierig neue Mitglieder zu 
generieren. Umso schöner ist es, dass uns doch viele Mitglieder treu bleiben – 
Ihnen gebührt ein „Herzliches Dankeschön“ an dieser Stelle! 
 
Demissionen Vorstand 
Wie bereits angekündigt, werde ich auf die Mitgliederversammlung 2022 mein 
Amt als Präsidentin zur Verfügung stellen. Eine Nachfolge konnte in der Person 
von Andreas Hegg, ehemaliger Gemeindepräsident von Lyss, bereits gewonnen 
werden. Der Vorstand ist erfreut, der Mitgliederversammlung einen guten 
Nachfolger vorschlagen zu können.  
Des Weiteren stellt Daniela Häni Wahl ihren Vorstandssitz ebenfalls auf die 
Mitgliederversammlung 2022 zur Verfügung. Auch hier kann der Vorstand der 
Mitgliederversammlung eine kompetente Nachfolgerin in der Person von Claudia 
Witschi, ehemalige Gemeindepräsidentin aus Büren a.d.A., vorschlagen. Wir 
danken Daniela Häni Wahl für die Vorstandsarbeit und wünschen ihr weiterhin 
alles Gute! 
 
Aktiengesellschaft 
 
Die SPITEX Seeland AG musste sich im vergangenen Jahr weiterhin den Heraus-
forderungen im Zusammenhang mit der Pandemie stellen und sie haben das mit 
Umsicht und hoher Professionalität gemeistert! Der Vorstand dankt dem Verwal-
tungsrat, den Mitgliedern der Geschäftsleitung und dem gesamten Team der 
SPITEX Seeland für die geleistete Arbeit! 
 
Erfreut stellt der Vorstand fest, dass die neue Zusammensetzung des 
Verwaltungsrates gut funktioniert und die AG weiterhin umsichtig geführt wird. 
 
Schlusswort 
 
Ich bedanke mich ganz herzlich beim Vorstand für die gute und konstruktive 
Zusammenarbeit in den letzten Jahren! Ebenfalls ein herzliches Dankeschön geht 
an die Mitarbeitenden der Geschäftsstelle und an den Verwaltungsrat! Zudem bin 
ich froh, dass wir den Mitarbeitenden an den Standorten wenigstens unsere 
Wertschätzung in Form der finanzierten Kaffeepausen entgegenbringen können. 
Jetzt wünsche ich allen weiterhin gutes Gelingen und alles Gute! 
 
 
Margrit Junker Burkhard 
Präsidentin Lyss, Januar 2022 
 
 
 
Verabschiedet vom Vorstand zu Handen der Mitgliederversammlung am 28.03.2022 


